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№２２６２ 第９回例会 ２０１２．９．６ 晴 

点 鐘：高橋裕之 会長 

進 行：高島治雄 副 SAA 

ソング：君が代、奉仕の理想 

 

会長挨拶 

高橋裕之 会長 

 

皆様こんにちは。マザー牧場の移動例会から数

えて、１１日目の例会なので久しぶりの感じがします

ね。９月といえども連日３０℃を超える真夏日が続い

ておりますが、それでも朝晩は幾分か涼しくなって

いるようです。毎朝自転車で１時間ほど運動してい

ますが、午前５時のスタート時は、かなり涼しく感じ

ます。 

８月２９日（水）には、須藤副会長、若鍋幹事、石

渡会員と共に富津シティＲＣの夜間親睦例会に 

“ＭａｋｅＵｐ”してきました。ひろ寿司さんでの移動例

会で、佐久間市長、川崎マリンＲＣからのゲストも迎

えて、マグロの解体ショー、チャリティオークション有

りの、大変賑やかな楽しい例会でした。 

なお、我がクラブのロータリーバンド結成の宣伝

もしてきました。そして、忘年例会には演奏会も行う

予定なので、是非ゲストとしてお越しくださいとも伝

えて参りました。 

今週の土曜日は、いよいよ結団式です。挫折し

ないように、皆様頑張りましょう。 

 

会長報告 

１． 白石会員より会員全員に恒例の新米を頂き

ました。 

２． 鴨川ＲＣから、『房総スカイライン・鴨川有料

道路無料化』に対する署名のお願いが来て

おります。回覧しますので賛成して戴ける方

はご協力願います。 

３． 例会終了後に理事会を開催いたします。 

 

幹事報告 

若鍋武良 幹事 

 

 



皆さん、こんにちは。幹事報告をします。 

報告事項 

１．８月２６日（日）に行われた富津市囲碁大会で 

千葉一利会員が見事に優勝を飾りました。 

２段に昇進です。 

２．８月２９日（水）の富津シティＲＣ夜間例会に４名

（会長、幹事、須藤会員、石渡会員）出席をいた

しました。マグロの解体ショーやチャリティオーク

ションなどが催され、大いに歓待を受けました。 

３．今年度の地区大会に当クラブより１４名の会員

が参加予定です。 

１０月２０日（土）大会本会議  第１日目の出席

対象はクラブ会長・幹事。 

１０月２１日（日）大会本会議 第２日目の点鐘は 

９：４５点鐘、 会場：松戸「森のホール２１」 

連絡事項 

１．鴨川ＲＣより「房総スカイライン、鴨川有料道 

無料化」署名活動協力の依頼。 

２．例会変更 

①木更津東ＲＣ 

日時：９月１９日（水）点鐘１２時３０分 

場所：東京ガスライフパルかずさ 

 内容：「職場訪問移動例会」 

 日時：１０月３１日（水） 休会（定款により） 

②上総ＲＣ 

 日時：９月１３日（木）点鐘１８時 

 場所：イレブンオートキャンプ場 

 内容：秋の収穫祭・親睦夜間例会 

 

委員会報告 

４５周年委員会 

佐藤泰信 委員長 

 

 皆様のご協力により４５周年の記念冊子が出来上

がりましたので本日、配らせていただきます。   

前回より２０ページ増の４８ページにまとまりました。

この先５年を加えますと半世紀の記録を残すことに

なります。今回は会員紹介を加えておりますので会

員相互の親交に役立てていただきたいと考えます。

委員の皆様、特に志波会員にはこのために時間を

費やしていただき誠に有難うございました。 

 

４５周年記念事業報告 

渡辺 務 会員 

 

 皆さんこんにちは。４５周年記念事業について、

途中経過を報告します。 

すでに資金の寄付をいただいています浅間山砂

利採取跡地への花を植えるプロジェクトについてで

すが、つい先日このプロジェクトについてメガソーラ

ーの事業者の絞込みが進み、２社に絞られていると

いう経過報告がありました。 

今年度の国の自然エネルギーの全量買い取り制

度は、プレミアムの買い取り価格４２円／kwh で、そ

の有効な期間中に着工の目途をつけなければいけ

ないので逆算すると９月末か１０月前半には、事業

主体の決定をすることになると思います。 

事業主体が決定次第、そちらと協議を行い実際

の地元の花の取り組みを進めていきたいと考えて

います。今しばらくお待ちいただきたいと思います。 

 

 

   

 



管理運営委員会 

榎本守男 親睦担当部長 

 

 榎本親睦担当部長よりロータリーバンド結成の初

会合（結団式）を９月８日（土）午後６時、榎本家で

行うことが報告された。 

 

卓話 

三井 進 会員 

 

ロータリアンの手引き 第１０章 新世代奉仕によ

ると、「各ロータリアンの責務は、年齢３０歳までの若

い人すべてを含む、新世代の多様なニーズを認識

しつつ、よりよき未来をもたらすために、新世代の生

活力を高めることによって、新世代に将来の準備を

させることである。すべてのクラブと地区は、新世代

の基本的ニーズを支援するプロジェクトに着手する

よう奨励されている。基本的ニーズとは、健康、人

間の価値、教育、自己開発である。新世代のため

のＲＩ常設プログラムには、インターアクト、ローター

アクト、ロータリー青少年指導者養成プログラム、ロ

ータリー青少年交換がある。」 

もう少し平たく言えば、次の世代・若者に社会の

一員となる自覚を持ってもらい、積極的に社会をリ

ードする人格形成に手助けをする・・そんなところか

と思っています。 

そこで、マザー牧場でも若干ながら青少年との関

わりを持つ活動を行っていますので、今日はその

活動をご紹介したいと思います。 

マザー牧場の主な青少年関連事業としては、 

①ごちそう様キャンプ 

②起業家体験講座 

③インターンシップ・職場体験  があります。 

それぞれを簡単に紹介させていただきます。 

①ごちそう様キャンプ 

これは柔らかいイベントですが、７月、８月に５回

実施しています。各回３０組くらいの家族の参加が

ある人気のイベントです。今までテントを張ったこと

のないお父さんでも子供とキャンプに参加できる。

牧場のスタッフが一緒にテントを張り、いろいろな野

外でのゲームを教え、遊ぶという企画です。アウトド

アがあまり得意でない家族でも、自然の中、テント

で一晩を家族で過ごす。・・・日常の生活の中では

ない会話が生まれるのかと思います。また、参加し

た子供たちが、初めてそこで顔を合わせた子供た

ち同士が、スタッフのリードで伸び伸びと一緒にな

ってゲームに夢中になる・・・いい光景が生まれてき

ます。 

②起業家体験講座 

これは高校生を対象に、社会での事業活動の仕組

みを知ってもらい、社会とは、仕事とは、仲間とは、

を考えてもらう講座です。 

具体的には、３回の出張講義を行い、そのあと販売

商品の製作を行い、最終マザー牧場で販売を行う

という工程になっています。３回の講義で事業活動

の流れを知ってもらいます。マーケティング・販売商

品の決定、社名・役職（組織）の決定、商品デザイ

ンの決定、事業計画書の策定・・等です。 

チームは７～８人、毎年実績のある高校では１年

生が参加、４クラスあるので、１６チームに分かれて

事業活動を競うことになります。各チームの事業計

画の平均的なものを見てみると、借入金は 3,000 円

程度、売り上げ目標は 4,000 円～11,000 円と幅の

あるものになっています。商品はミサンガ、写真立

て等が多いようで、材料をホームセンターや 100 円

ショップで買ってきて加工するようです。 

出店場所はマザー牧場。お客さんは自分たち

１２０人に、先生たち、見学に来た親御さんたち、そ

れとマザー牧場のお客様になります。生徒たち１２０

人には一人当たり６００円のショッピング費用が渡さ



れますから、生徒たちは気に入った商品を一人 ２

～３点買うことになります。 

今年の実績を見ても、一番売れたところが 8,650

円、一番少なかったところが 1,050 円と、アイデアと

取り組み姿勢の差が出てきます。 

各賞として、ベスト売上賞、ベスト商品賞、ベスト広

告賞、ベストディスプレイ賞、ベストラッピング賞、ベ

スト接客賞があり、いろいろな角度からスポットを当

てるようにしています。簡単な模擬商店の経営です

が、生徒たちは結構興味を持って取り組んでいるよ

うです。それなりに学ぶところはあるようです。 

③インターンシップ・職場体験学習制度 

その名前の通りの職場経験を通じての社会体験

学習です。期間は２～３日から１週間程度です。意

識して飼育作業つまり餌やり、小屋掃除等をやって

もらっています。対象となる学校は、中学校から大

学までです。昨年の実績で３２校、約１００人が参加

しています。アルバイトと違って、社員がついて作

業しますから、それなりに大変ですが、労働というも

のの一面を学んで帰ってくれているようです。 

以上がマザー牧場での取り組みですが、新世代

奉仕の一面を持ってくれていたらありがたいと思い

ます。 

 

ニコニコ BOX 

石渡 鋼 親睦担当委員 

白石会員からの新米に感謝 

高橋裕之、小野恒靖、大網庄一郎、高島治雄           

須藤 隆、 志波 克、榎本守男、平川恵敏          

原田雅式、刈込一弥、三井 進、 

千葉一利  囲碁大会の結果をお褒め頂いて 

＊若鍋武良  新米感謝、千葉会員の囲碁優勝祝 

＊石渡 鋼  新米感謝、２次会後のﾀｸｼｰ代残り 

＊山田昌雄  新米感謝、会葬御礼 

合計金額 １９,０００円 

 

出席報告 

刈込一弥 出席担当委員 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 20/19 19 0  100% 

前回 20/19 19 0  100% 

理事会報告 

１．今後１ｹ月のプログラム 

９月１３日（木） 卓話（職業奉仕 白石） 

９月２０日（木） 卓話（小野、若鍋） 

９月２７日（木） 句会 

１０月 ４日（木） 誕生祝、結婚祝 理事会 

１０月１１日（木） 渡辺隆二富津市教育長卓話 

２． 姉妹ＲＣの塩山ＲＣより当クラブを訪問したい

旨の連絡があり、訪問を受け入れる期日等は

連絡を取り合い検討する。 

３． 石渡会員より提案がありました姉妹ＲＣの台湾

嘉義南が関係する「烏山頭水庫扶輪桜花林

計画」については前向きに検討していくことと

する。 

 

編集後記 

 ９月、１０月の２か月間、１年数か月ぶりに須藤が

会報の編集を担当することになりました。相変わら

ず写真の修整は志波会員に、印刷は高橋会長に

お願いしております。当クラブ会報の出来映えは写

真の素晴らしさにあると言っても過言ではないくら

いです。志波さんが画像編集ソフトを駆使して色彩、

明るさ、配置等を極めて精巧に修整してくれます。

修整前の写真と見比べてみるとその素晴らしさがよ

くわかります。また時にはスペースの片隅に占める

佐藤会員が描いた花の挿絵が何とも言えない空間

を演出してくれます。ベテランの志波編集長の目か

らすると編集担当としてはまだまだ１人前ではありま

せんが、少しでも向上できるよう緊張感をもってこの

役割を果たしたいと思います。       

朝晩漸く秋の気配が感じられるようになり、日本

酒がおいしい季節を迎えます。夏の疲れが出るころ

です。飲みすぎにはくれぐれもご留意ください。 

（すどう） 

 

 


